

## Erstes Hochwasserforum Erft

Am 26. August 2024 fand das erste Hochwasserforum Erft an der Gymnicher Mühle statt.

Rund 100 VertreterInnen von Kommunen, Kreisen, Fachfirmen und Erftverband gingen in den Austausch über Hochwasserschutz in der Erft-Region. Expertinnen und Experten lieferten in spannenden Vorträgen u.a. wertvolle Einblicke in aktuelle Entwicklungen der Kooperation, Hochwasserinformationssysteme, Katastrophenmanagement und Techniken zur Niederschlagsmessung.



An Infoständen präsentierten Unternehmen innovative Technologien im Hochwassermonitoring und Katastrophenmanagement-Projekt, das das Ziel verfolgt, die Widerstandsfähigkeit gegenüber klimatischen Extremereignissen zu verbessern.

Organisiert wurde die Veranstaltung von der interkommunalen Hochwasserschutzkooperation Erft (hwsErft).



Auch Bürgermeister Ulf Hürtgen und Dr. Peter Kramp, der die Stadt Zülpich bei der Erstellung eines Hochwasser- und Starkregenschutzkonzeptes unterstützt, nahmen an dieser interessanten und informativen Veranstaltung teil und lenkten den Fokus auch auf das Zülpicher Stadtgebiet.

„Dem Hochwasserschutz kommt nach der Flutkatastrophe im Juli 2021 eine noch größere Bedeutung zu. Eine solche Katastrophe darf sich nicht wiederholen und daher ist ein intensiver Austausch zwischen den beteiligten Institutionen und Kommunen umso wichtiger“, so der Bürgermeister.

Fotos: Stadt Zülpich